

Ulm, den 8.9.23

Liebe Eltern am Humboldt-Gymnasium Ulm,

seit dem vergangenen Schuljahr hat sich der Extrachor des Humboldt-Gymnasiums gegründet. Hier haben Eltern, Lehrer, Freunde, eigentlich alle Chormusik-Liebhaber die Gelegenheit, am reiz- und niveauvollen musikalischen Schulleben des Musikgymnasiums teilzunehmen. Der Chor war beim letzten Chor-Sommerkonzert bereits mit seinem ersten Auftritt zu hören und hat dort selbständig und auch mit den Schülern zusammen musiziert.

Geprobt wird immer dienstags um 19 Uhr in Raum Mk1 (Musiksaal) im Humboldt-Gymnasium.

Erfreulicherweise konnten wir von Anfang an mit über dreißig Mitgliedern starten. Dennoch freuen wir uns über Neuzugänge. Ganz besonders suchen wir Männerstimmen, also Tenöre und Bässe, um das gesamte Klangbild noch etwas ausgewogener zu bekommen.

Im neuen Schuljahr haben wir vor, unter anderem die Missa brevis des ungarischen Komponisten Zoltán Kodály, einem Freund und Kollegen von Bela Bartok, zu erarbeiten. Das Werk wird an der Orgel von Andreas Weil (Kirchenmusiker an der Wengenkirche) begleitet werden.

Beim Extra-Chor handelt es sich um einen eingetragenen Verein. Für Schnupperproben muss man sich aber noch nicht zu einer Mitgliedschaft verpflichten. Probieren Sie einfach aus, ob Ihnen die Probenarbeit und die Atmosphäre gefallen.

Falls wir Ihre Neugier geweckt haben sollten, freuen wir uns über Ihren Besuch, also herzlich willkommen! Die erste Probe wird am Dienstag, den 12.09.2023 stattfinden.

Viele Grüße

Guido Bauer

Musiklehrer und Chorleiter